



**FUTURE  
GENERATIONS  
FOUNDATION**  
Honouring Survivors

## Individual

Thinking about taking the next step in your education?

---

### Cultural Learning

Funding for guidance from **elders, knowledge keepers, experts in language, ceremonies, and traditional skills.**



### Scholarship

Funding available for **universities, public or private colleges, CEGEP, or Indigenous institutes.**

### Training & Trades

Funding for **trades programs, academic upgrading, and professional development courses.**



## How to Apply

Apply online at [fgfoundation.ca](http://fgfoundation.ca). Required documents: Proof of FN citizenship, proof of age (18+), and either enrollment documents or a letter from an elder/expert.

Applications open **April 11 - June 6**

---

Visit [fgfoundation.ca](http://fgfoundation.ca) to apply or email [info@fgfoundation.ca](mailto:info@fgfoundation.ca) for more information



FONDATION  
GÉNÉRATIONS  
À VENIR

Honorer les survivants

## Particuliers

Vous songez à commencer une nouvelle étape dans votre cheminement d'études?

---

### Apprentissage culturel

Financement d'enseignements transmis par des **Aînés**, des **gardiens du savoir** ou des experts des **langues**, des **cérémonies** et des **compétences traditionnelles**.



### Bourse d'études

Du financement est offert pour des **études** dans **les universités**, **les collèges publics** ou **privés**, les cégeps ou les instituts autochtones.

### Formation et école de métiers

Financement de **programmes d'écoles de métiers**, de **mise à niveau** ou de **perfectionnement professionnel**.



## Comment présenter une demande?

Présentez votre demande en ligne à [fondationgav.ca](http://fondationgav.ca). Documents requis : une preuve de citoyenneté des Premières Nations, une preuve que vous avez l'âge de la majorité (18 ans ou plus), et soit une preuve d'admission dans un programme d'études ou une lettre d'un Aîné ou d'une personne experte en la matière.

Nous acceptons les demandes

**du 11 avril au 6 juin.**

---

Rendez-vous sur [fgfoundation.ca](http://fgfoundation.ca) pour postuler ou envoyez un courriel à [info@fgfoundation.ca](mailto:info@fgfoundation.ca) pour plus d'informations.